

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de junio de 2014.

## INICIA CAMPAÑA ANUAL DE REFORESTACIÓN EN ECATEPEC

\*Municipio comprometido con el medio ambiente

Con la siembra de más de 10 mil árboles en las faldas del cerro del Ehécatl perteneciente a la Sierra de Guadalupe, que dotarán de oxígeno a Ecatepec, el municipio más poblado de América Latina, el presidente municipal Pablo Bedolla López, con la colaboración de la Secretaría de la Defensa Nacional, SEDENA y la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, SEMARNAT, iniciaron el programa de reforestación "Ecatepec te queremos verde", implementado por el gobierno local.

En el arranque oficial de este importante evento que contribuye con el medio ambiente, el alcalde Pablo Bedolla, plantó varios árboles dentro del Parque Ecológico Ehécatl, en donde mencionó la importancia de efectuar estas acciones, "somos privilegiados por la naturaleza, el estado de México cuenta con 83 áreas naturales protegidas, con una superficie total de 900 mil hectáreas que representan más del 40 por ciento del estado y el 10 por ciento del país", por ello la relevancia de proteger los recursos naturales.

Asociaciones civiles como los grupos ecologistas: "Guardianes del Ehécatl", Amigos del Parque Ecológico Ehécatl, scouts, estudiantes del Conalep ciudad Azteca y empresas como Sigma Alimentos, City Club de grupo Soriana y trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social, entre otros, en coordinación con personal del ayuntamiento y la SEDENA, unirán esfuerzos para esta campaña, que tiene como meta sembrar 250 mil plantas en todo el territorio, sumando así acciones contundentes a favor del planeta, además de ayudar con la preservación de la Sierra de Guadalupe.

En una superficie superior a las 10 hectáreas, se plantarán especies como el pino Greggii, trueno, acacias, capulín, cactáceas y diversa vegetación nativa de la región como el huizache y mezquite, con lo que también se busca generar un ambiente de tranquilidad que invite a los habitantes a gozar de caminatas que permitan la relajación.

Mejorar el ambiente natural en zonas urbanas trae grandes beneficios, como mitigar los efectos del desequilibrio ecológico, se interviene de manera significativa en la mejora ambiental al producir oxígeno, evita la erosión de los suelos, cada árbol diariamente absorbe la contaminación generada por 100 carros, además de ser el refugio y alimentación de fauna silvestre.

De manera permanente el gobierno local realiza acciones para la mejora del medio ambiente, entre las que destacan las jornadas de limpieza en diversos puntos de la demarcación, recuperación de espacios públicos, utilización de celdas solares en luminarias, revisión a empresas para que no sean fuentes emisoras de contaminantes, promoción de una cultura del reciclaje, entrega de calentadores solares y de equipo para la conservación y cuidado del agua.

